

Zu Hause ist zu Hause

Ich gehe nach Deutschland, in die Schweiz und nach Österreich.

Ich gehe nach Deutschland, in die Schweiz und nach Österreich.

Ich habe viel gemacht, aber es hat mir keinen Spaß gebracht.

Ich will nicht in Prag bleiben. Ich möchte etwas Neues sehen.

Refrain:

Ich war in Zürich, Wien und München,

alles war wie im Märchen.

Es war wie ein langer Tag, aber ich will zurück - nach Prag

Vor dem Neuen Rathaus mit meinem vollen Bauch,

München ist noch schöner und Löwenbräu schmeckt auch.

Banken, Kirchen, Bahnhofstraße genieße ich in Zürich

wunderschöner Zürichsee, ein schöner Blick – denke ich

Refrain:

Wiener Rathaus war sehr schön.

Ich muss zum Schönbrunn schnell gehen,

Belweder(e) ist sehr lustr, das Stadtzentrum nicht ruhig.

Die drei Städte, die ich mag..

Aber am besten ist Prag. Ich will in meinem Prag sein,

so steige ich einen Zug ein.

Refrain: